

Les autorités sanitaires de Cuba appellent la population à être vigilante face au virus Chikungunya



La Havane, 18 juin (RHC)- Des experts et des chefs d'entreprise exposeront leurs expériences au 23e Congrès Centraméricain et Caribéen d'Aviculture qui s'est ouvert aujourd'hui à La Havane.

Le Président de la Société Cubaine de Producteurs Avicoles, Clemente Ramírez a précisé que la rencontre a pour but d'harmoniser des normes et des techniques scientifiques et d'innocuité qui influent sur le commerce de produits avicoles.

Une foire commerciale au cours de laquelle des chefs d'entreprise d'au moins 20 pays présenteront leurs produits et services, est au programme.

Parmi les thèmes qui seront débattus au cours du symposium scientifique figurent les tendances dans la sécurité et la régulation des produits avicoles, le traitement des déchets solides dans les fermes, les défis et les

perspectives de la nutrition dans ce domaine.

Un expert de l'ONU met en exergue la portée des Grandes Lignes Économiques du Parti Communiste de Cuba et de la Révolution

La Havane, 18 juin (RHC)- Le représentant de la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, à Cuba Theodor Friedrich, a relevé que l'application des Grandes Lignes de la Politique Économique et Sociale du Parti Communiste et de la Révolution Cubaine donnera une plus grande ouverture au secteur agricole et que l'on peut espérer des améliorations dans la production d'aliments à court et à moyen termes.

Cet expert de l'ONU a précisé que particulièrement la remise soutenue de terres en usufruit contribue à élever le nombre de paysans liés au secteur agricole ce qui permet l'accès aux aliments à un plus grande nombre de personnes.

Theodor Friedrich a souligné que cette stratégie est en parfait accord avec les objectifs de travail de la FAO pour encourager cette année l'agriculture familiale sur la planète.

Le représentant de cette organisation de l'ONU à Cuba a ajouté qu'il existe, à niveau national, des facteurs clés pour obtenir des avancées avec succès comme cela est le cas des conditions agro-écologiques, les caractéristiques territoriales, l'environnement normatif, l'accès aux marchés, la terre et les ressources naturelles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/26183-les-autorites-sanitaires-de-cuba-appellent-la-population-a-etre-vigilante-face-au-virus-chikungunya>



Radio Habana Cuba